

「よい子 強い子 伊丹の子」
伊丹っ子
～未来につながる きずなの学校～



学校だより № 11
令和 7年12月 1日
伊丹市立伊丹小学校
校長 奥村 智香子

学校 HP 随時更新中



ありがとうございました～みんなで創った音楽会～

11月22日(土)の音楽会保護者鑑賞日には、たくさんの方にお越しいただき、ありがとうございました。保護者の皆様には、子どもたちのためにと、温かな雰囲気で鑑賞していただきました。そして、子どもたちの入場から、演奏1曲1曲、最後の児童の退場まで、大きな拍手をおくっていただきました。会場の皆様の温かさが、各学年らしさあふれる演奏を盛り上げ、最高の音楽会を創りあげました。心より感謝申し上げます。

児童鑑賞日では、今年度はじめて全校生が一堂に会して他学年の創り出すハーモニーを楽しみました。しかし、子どもたちにとって、家族やお客様の前で演奏することは特別。保護者鑑賞日は、どの学年もこれまでで一番のハーモニーを響かせてくれました。たくさんの人前で力を出せたことは、子どもたちの自信になったことでしょう。子どもたちとは、また一つ成長したことを喜びあいたいと思います。

2学期の主な行事も無事終了し、いよいよ12月。2学期のまとめの時期になります。個人懇談会では、2学期のお子さまの生活や学習の様子、次年度に向けてがんばっていきたいこと、生活習慣などについてお話しさせていただければと考えています。よろしくお願ひいたします。2学期はじめにインフルエンザによる学級閉鎖がありました。それから3ヶ月。学級によっては、インフルエンザ等での欠席児童が続いています。他の感染症に罹患する児童もいます。これから寒さ厳しくなってまいりますので、手洗いうがい、十分な睡眠と食事など、病気に負けないからだづくり、生活習慣の確立にご協力をよろしくお願ひいたします。



1年生：じぶんイロでかがやこう
～みんなでつくるすきなばしょ～



4年生： One team！



2年生： 夢
～せかいのみなとつながって～



5年生：Power of music ～届けよう！
きらめく世界に私たちのメッセージ～



3年生：にかっ！
～同じ旗のもと願いをつかまえようよ～



6年生：あなたの笑顔のために
～191人でつくる未来～

【同じ地域の子どもを育てる

～保幼小中連携～】

伊丹市では、就学前施設での保育と学校教育をつなぐための「架け橋期のカリキュラムづくり」を行っています。これは教育活動の内容や目標をつなげようというものですが、それに合わせて、子どもたちの交流も積極的に行ってています。音楽会前には、1年生の練習の様子を5園あまりの施設の子どもたちに見に来てもらいました。お互いに感想を言い合ったりして、交流をしました。中学校とは、オープンジュニアハイスクールで6年生が中学校の授業を体験しました。今年は、同じ北中学校に進学する神津小学校の子どもたちと体育や給食と一緒に楽しんでから中学校に出かけました。



「1年生の音楽かっこよかったです」伊丹幼稚園の子どもたちが、ありがとうございました。

オープンジュニアハイスクール中学校生活のことや部活動の地域移行のことなどの説明を聞きました。

【ピカピカのトイレに PTAトイレボランティア】

PTAトイレボランティアのみなさんが、子どもたちの掃除では十分でないところをピカピカにしてくださっています。11月は1階の東と西トイレ、2階の東と西トイレの掃除をしてくださいました。2校時途中からプレイタイムまでの間にドアや手洗い場、掃除道具入れの中等、「こんなところで？」というようなところもピカピカに。お忙しい中ありがとうございました。きれいにしていただいたトイレ、丁寧に使いたいですね。



給食委員会 たくさん食べようキャンペーン

しっかりと給食を食べて元気に学校生活を送ろうと給食委員会の子どもたちが残食量調査をして、全校集会で結果を発表しました。結果は以下のとおりです。

	1位	2位
1年	4組	2組
2年	2組	6組
3年	3組	5組
4年	1,4組	2組
5年	2組	3組
6年	2組	6組

完食残量ゼロ
3-3, 4-1
4-4, 6-2



伊丹っ子ピックに挑戦してみよう

運営委員会の子どもたちが、伊丹っ子が学校を楽しみに来てくれるようイベントを計画してくれています。休み時間に校舎のあちらこちらにあるクイズやなぞなぞに挑戦してみようというものです。スクールタクトに担当の日程や次回の予告が、お手紙ボックスにもお知らせと解答用紙が入っています。みんな挑戦してね！

学校の中にわくわくがいっぱいです！